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本校は今年度から前期後期の二期制に移行しました。今回、学校行事の見直しの一環と
して「前期終業式」と「後期始業式」を合わせた終始業式を初めて実施しました。
生徒達は各HR教室で、中継された映像を見る形で参加し、校長先生の話に耳を傾け、
年度の折り返し地点を意識する良い機会になりました。
生徒からは、「２学期制になっての初の終始業式。校長先生のお話をお聞きして、後期
も勉強や部活動を頑張りたい」という感想がありました。
後期はコーラスコンクールや修学旅行など大きな学校行事が続きます。学習と合わせて
学校行事などでも引き続き活躍してくれることを期待しています。

令和４年終始業式を行いました

これまでは、大会で練習の成果を出し切れないこともありましたが、今回は部員全員で

励まし合いながら試合に臨み、実力を発揮することができました。県大会や、これから続

く他の大会に向けて、また頑張ってほしいです。応援よろしくお願いします。

ソフトテニス部新人戦南信大会団体戦優勝

令和４年生徒会選挙を行いました

９月２９日に、生徒会役員選挙が行われました。今年度も、感染症

対策のためリモートでの立会演説会となりました。全校生徒が、各

ホームルーム教室で候補者たちの熱い演説に耳を傾けました。候補者

たちからは、先輩方の築いてきた歴史を引き継ぎつつ、新しいことに

挑戦していこうとする気持ちが伝わってきました。今後の風越高校を

引っ張っていってくれることを期待しています。

秋季クラスマッチを行いました

10/6(木)、10/7(金)と秋季クラスマッチが行われました。天候不
良により、一部種目は中止を余儀なくされてしまいましたが、感染症
対策を講じながら、白熱した試合が行われました。この行事を通して
風越生にどんな力を身につけさせたいか、体育委員長が中心となって
考え、準備をしてきました。春季クラスマッチに比べ、クラスの仲が
深まってきた時期での行事だったため、より仲間を応援する姿（大声
は禁止でしたが・・・）が見られました。また、仲間の新たな姿を発
見する良い機会にもなったようで、多様な面におけるスポーツのすば
らしさを実感できる行事になったのではないかと思います。

重要なのは、この学びや経験をどう活かすかです。楽しかっただ
けの行事で終わらせないためにも、この2日間を振り返り、次につ
なげていきたいと思います。


